

2022 年 3 月 5 日

お客様・お取引先各位

タクトホーム株式会社 代表取締役社長 小寺 一裕

弊社従業員を装った迷惑メール(なりすましメール) に関するお詫びと注意喚起

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、弊社従業員を装った「迷惑メール」 が送信されているという事実を確認いたしました。

迷惑メールにつきましては、弊社従業員になりすまして送信された不正なメールであり、 弊社および弊社従業員から送信されたものではございません。当該メールを受信された皆 様には、多大なご迷惑とご心配をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

迷惑メールの見分け方として、送信者の氏名とメールアドレスが異なっていることが確認出来ました。送信者の氏名は弊社従業員氏名や部署名が表示されておりますが、弊社メールアドレス (***@tacthome.co.jp)と異なるメールアドレスから送信されております。

弊社従業員からのメールで、「送信者とメールアドレスが一致していない」「内容に心当たりがない」、「業務に無関係」などの不審なメールを受信された場合は、コンピューターウイルスへの感染や不正アクセス、フィッシングサイトへの誘導などの危険がありますので、添付ファイルの開封やメール本文のURLのクリックは行わず、該当メールを速やかに削除していただきますようお願いいたします。

弊社におきましては、不正アクセス防止などの情報セキュリティには十分注意しておりますが、引き続き対策を強化してまいります。

何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

以上